
RIFIUTI,  VELOCCIA:  ECO
DISTRETTO?  LA  VALLE  GALERIA
DICE NO
 

(OMNIROMA) Roma, 17 LUG –

“Continuano  a  susseguirsi  dichiarazioni,  improvvide,  di  un
ecodistretto  nella  Valle  Galeria.  Improvvide  perché,  senza
condividere alcunché con il territorio, si propongono nuovi
impianti industriali in un quadrante della città già oberato
da troppe strutture inquinanti, a partire dall’inceneritore
dei  rifiuti  di  Ponte  Malnome”.  Lo  dichiara,  in  una  nota,
Maurizio Veloccia, presidente Municipio XI.
“Abbiamo più volte ribadito – aggiunge Veloccia – che nella
Valle Galeria bisogna ridurre l’impiantistica, riqualificare
il  territorio  e  risanare  l’ambiente.  A  tal  proposito  si
attende  finalmente,  da  parte  di  Roma  Capitale,  la
realizzazione della rete di monitoraggio di acqua, aria e
suolo, dopo cinque anni di mancate promesse da parte della
giunta  Alemanno.  Si  attende,  inoltre,  un  progetto  per  la
chiusura  dell’inceneritore  dei  rifiuti  ospedalieri,  vista
anche la netta contrarietà alla strategia dell’incenerimento
da  parte  del  sindaco  Marino.  Per  quanto  riguarda  l’eco
distretto,  la  necessità  di  chiusura  del  ciclo  non  può
ricondursi di nuovo, per l’ennesima volta, nel territorio più
martoriato negli ultimi cinquanta anni da una mala gestione
dei rifiuti. La Valle Galeria, dice basta”.
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